
Siracusa. Asili nido comunali
chiusi  a  luglio.  "Progetto"
Siracusa grida allo scandalo
Da domani, asili nido chiusi a Siracusa. Motivo di evidente
rammarico  per  Progetto  Siracusa  che,  attraverso  i  suoi
rappresentanti,nei giorni scorsi, ha chiesto al Comune una
marcia indietro su questa scelta. “Non è mai successo- tuonano
Salvo Sorbello,Fabio Rodante e Massimo Milazzo- e forte è la
preoccupazione  per  i  disagi  e  i  disservizi  che  possono
conseguirne,  e  di  cui  faranno  le  spese  bimbi  e  famiglie,
spesso  composte  da  genitori  che  lavorano  e  sono
impossibilitati  ad  accudire,  nei  giorni  feriali,  i  loro
piccoli”.  Assente,  oggi,  in  commissione,  l’assessore  alle
Politiche  sociali,  Rosalba  Scorpo.  Comportamento  che  gli
esponenti di opposizione “censurano, lamentando l’incapacità
dell’amministrazione  di  gestire  la  vicenda  studiando  e
organizzando per tempo le soluzioni più opportune per evitare
la  chiusura  degli  asili  nido”.  Da  palazzo  Vermexio  fanno
sapere  che  ogni  possibile  tentativo  è  stato  compiuto,  ma
invano.  La  ragione  sarebbe  economica  e,  secondo  le
rassicurazioni dell’assessorato, dovrebbe venir meno a partire
dal prossimo anno scolastico, con i nuovi aggiudicatari del
servizio di gestione delle strutture. Secondo quanto stabilito
dal consiglio comunale, tra l’altro, gli asili nido comunali
dovrebbero  rimanere  aperti,  ogni  anno,  fino  alla  fine  di
luglio.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-asili-nido-comunali-chiusi-a-luglio-progetto-siracusa-grida-allo-scandalo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-asili-nido-comunali-chiusi-a-luglio-progetto-siracusa-grida-allo-scandalo/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-asili-nido-comunali-chiusi-a-luglio-progetto-siracusa-grida-allo-scandalo/


"Priolo  salvi  l'Università",
sit-in  e  raccolta  firme  in
piazza Quattro Canti
Manifestazione per difendere l’università. Come preannunciato
nei  giorni  scorsi,  il  Psi  ha  organizzato  un  sit-in,  per
esprimere il proprio dissenso per la scelta del consiglio
comunale di cedere le quote societarie del Comune, che esce,
così dal Cumi, il consorzio megara-ibleo, così come ha già
fatto Augusta. La manifestazione si terrà domenica mattina, a
partire dalle 8,30, in piazza Quattro Canti. Previsto anche
l’avvio  di  una  petizione.  Il  rappresentante  locale  dei
socialisti,  Christian  Bosco  chiama  a  raccolta  esponenti
politici, sindacali, ma soprattutto associazioni e studenti.
“Una lotta- spiega- che deve vedere insieme tutti coloro i
quali  hanno  a  cuore  le  sorti  dei  circa  600  ragazzi  che
studiano presso la nostra facoltà e di quelli che vorrebbero
farlo in futuro”.

Nuova legge sugli eco-reati,
il  commissario  dell'Ilva  di
Taranto  al  seminario  di
Siracusa
“La nuova legge sugli ecoreati: verso una nuova responsabilità
sociale  dell’impresa”.  Ci  sarà  anche  il  commissario
straordinario  dell’ilva  di  Taranto,  Corrado  Carrubba  il  3
luglio prossimo a Siracusa, relatore del workshop promosso

https://www.siracusaoggi.it/priolo-salvi-luniversita-sit-in-e-raccolta-firme-in-piazza-quattro-canti/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-salvi-luniversita-sit-in-e-raccolta-firme-in-piazza-quattro-canti/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-salvi-luniversita-sit-in-e-raccolta-firme-in-piazza-quattro-canti/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-legge-sugli-eco-reati-il-commissario-dellilva-di-taranto-al-seminario-di-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-legge-sugli-eco-reati-il-commissario-dellilva-di-taranto-al-seminario-di-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-legge-sugli-eco-reati-il-commissario-dellilva-di-taranto-al-seminario-di-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/nuova-legge-sugli-eco-reati-il-commissario-dellilva-di-taranto-al-seminario-di-siracusa/


dallo Studio legale Giuliano con il patrocinio della Camera di
Commercio di Siracusa. Al seminario prenderanno parte anche il
vice presidente nazione di Confindustria, Ivan Lo bello e, tra
gli altri, il responsabile legale ambientale dell’Eni Spa,
Federico Di Petrillo e Giampiero Trizzino, presidente della
Commissione  ambiente  dell’Assemblea  regionale  siciliana.
Previsti gli interventi di imprenditori e dirigenti di imprese
siracusane, di avvocati penalisti e amministrativisti del foro
di  Siracusa  e  Palermo.  La  legge  di  riforma  dei  reati
ambientali, approvata dal Senato lo scorso mese, introduce
nuovi delitti e inasprisce le pene per chi commette illeciti.
La legge introduce 5 nuovi reati: inquinamento ambientale,
disastro ambientale, traffico e abbandono di materiale ad alta
radioattività, impedimento del controllo e mancata bonifica;
reati  che  modificheranno  sostanzialmente  il  rapporto  tra
cittadini,  imprese  e  territorio.  Il  seminario  del  luglio
comincerà  alle  16,30  e  si  svolgerà  nel  salone  di
rappresentanza  della  Camera  di  Commercio.

Siracusa. Decoro Urbano, come
applicare le regole in città:
seminario  in  Camera  di
Commercio
Il  regolamento  sul  decoro  urbano  e  la  sua  applicazione
concreta.  Un  incontro  per  approfondire  il  tema  è  stato
organizzato per il 3 lulgio prossimo, alle 10,30, nella sede
della Camera di Commercio. Lo organizzano l’assessorato al
Decoro Urbano insieme all’ente camerale. Oltre agli interventi
del  vice  presidente  della  Camera  di  Commercio,  Pippo
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Gianninoto e dell’assessore al ramo, Valeria Troia, è prevista
la relazione del funzionario comunale Giuseppe Prestifilippo,
seguita dal dibattito con gli operatori del settore.

Siracusa. Ampliare il nucleo
di  polizia  annonaria  per
contrastare  l'illegalità,
lettera  aperta  di
Confcommercio
Ampliare il nucleo di polizia annonaria della Municipale. E’
la richiesta che parte da Confcommercio alla luce di quanto
emerso dall’assemblea dei soci di ieri, riunita per tracciare
le  linee  guida  delle  prossime  attività  da  avviare  nel
territorio. In una lettera aperta, il presidente provinciale,
Sandro Romano parla di “un quadro locale assai complesso per
la  desertificazione  scaturita  da  una  crisi  economico-
finanziaria senza precedenti dal dopo guerra ad oggi”. La
priorità, prima ancora di parlare di programmazione, secondo
la  Confcommercio,  è  garantire  il  rispetto  della  legalità
perché  “tutti  gli  operatori  economici  siano  messi  in
condizioni  egalitarie,  per  svolgere  il  loro  business”.
Ampliare il nucleo di polizia annonaria diventa fondamentale
in  questa  ottica.  Entrando  nel  dettaglio,  la  proposta
dell’associazione  di  categoria  è  quella  di  creare  delle
“squadre miste” , con altre forze di polizia, per rendere più
efficace l’azione di contrasto all’illegalità.
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Siracusa. Interventi sanitari
nelle  aree  a  rischio
ambientale,  presentato  il
piano dell'Asp
Una serie di iniziative per il contrasto degli effetti sulla
salute  derivanti  dall’inquinamento  ambientale  nell’area  ad
alto rischio ambientale di Augusta, Priolo, Melilli, Siracusa,
Floridia e Solarino. Le ha condotte, secondo quanto comunicato
questa mattina ai sindaci dei territorio interessati, l’Asp 8,
in linea con quanto previsto dal dipartimento delle Attività
sanitarie  e  Osservatorio  epidemiologico  dell’assessorato
regionale della Salute. Nella sala riunioni della direzione
generale di corso Gelone si sono dati appuntamento, oltre ai
dirigenti  dell’azienda  sanitaria,  i  rappresentanti  delle
amministrazioni comunali della zona industriale e il dirigente
regionale  Salvatore  Scondotto.  L’occasione  è  servita  per
tracciare un bilancio di quanto fatto nell’ambito del piano
straordinario avviato nel 2013 dalla Regione. Il direttore
sanitario dell’Asp, Anselmo Madeddu ha parlato delle patologie
connesse  all’inquinamento  ambientale  come  di  uno  dei  temi
prioritari per l’azienda sanitaria provinciale, anche per la
sua  “portata  scientifica  e  sociale.  L’Asp  di  Siracusa-ha
ricordato Madeddu- pur avendo la normativa scorporato dalle
Aziende sanitarie le funzioni di controllo ambientale affidate
all’Arpa dal ‘94, è una delle poche in Italia a vantare un
Registro  tumori  accreditato  a  livello  internazionale  dalla
IARC, e ad avere adottato da tempo diverse misure di contrasto
alle patologie, mentre la Regione – ha puntualizzato – ha
istituito  appositi  tavoli  tecnici  e  di  monitoraggio,
conferendo  supporto  metodologico  e  finanziario  al  Piano,
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sancendo il passaggio dalla fase degli studi e delle ricerche
alla fase delle azioni pratiche da condurre per la tutela dei
cittadini esposti”.
Le sette linee di intervento citate riguardano “le attività di
biomonitoraggio  sul  mercurio  con  la  presa  in  carico  dei
soggetti con valori in eccesso, interventi di rafforzamento
delle azioni di prevenzione primaria e di promozione della
salute,  interventi  di  rafforzamento  delle  azioni  di
prevenzione  secondaria  e  diagnosi  precoce,  interventi  di
miglioramento  della  qualità  dell’offerta  diagnostico
assistenziale, l’avvio della sorveglianza sanitaria negli ex
esposti all’amianto, la comunicazione, il coinvolgimento e la
partecipazione  attiva  della  popolazione  interessata,  la
sorveglianza della catena alimentare”.

Siracusa. Ovadia e Lo Monaco
in  Capitaneria,  graditi
ospiti  del  comandante  La
Tella
Moni  Ovadia  e  Sebastiano  Lo  Monaco  graditi  ospiti  in
Capitaneria. Nell’anno della “Trilogia del Mare”, il regista e
interprete  de  “Le  Supplici”  di  Eschilo  e  l’interprete  di
Agamennone  nell’Ifigenia  in  Aulide  di  Euripide  sono  stati
accolti  dal  comandante  Domenico  La  Tella  e  dal  suo  vice,
Ernesto  Cataldi.  Un’occasione  per  ricordare  anche  la
ricorrenza del 150esimo anniversario della fondazione delle
Capitanerie di porto, che ricorre quest’anno. A Ovadia e Lo
Monaco,  La  Tella  ha  donato  il  tradizionale  “crest”  della
Capitaneria di Porto di Siracusa.
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Floridia.  Gestione  rifiuti:
"Costi  troppo  elevati,  il
Comune rifaccia i calcoli"
Un  piano  dai  costi  troppo  elevati  quello  predisposto  dal
sindaco, Orazio Scalorino per la gestione del servizio di
raccolta  e  smaltimento  dei  rifiuti.  Lo  sostiene  Primavera
Floridiana,  attraverso  le  parole  di  Stefano  Petruzzello.
L’esponente politico di opposizione parla anche in termini
numerici. “L’attuale servizio- spiega- ha un costo due milioni
e 200 mila euro circa, se ci si basa sull’anno 2014, mentre il
nuovo servizio costerà un aumento di circa un milione di euro
rispetto al precedente, con conseguente aumento della Tari, la
tassa  sui  rifiuti,  a  carico  dei  cittadini”.  “Primavera
Floridiana”  condivide  il  progetto  nel  complesso,  ma  ne
contesta alcuni aspetti, come l’affidamento ai privati della
gestione  del  centro  comunale  di  raccolta,  “che  ha  fatto
lievitare notevolmente il costo complessivo del servizio”. A
Floridia la raccolta differenziata sarebbe al 5 per cento. Il
nuovo servizio la prevede al 65 per cento . Anche questo
rappresenterebbe, per il movimento politico, un’incongruenza.
“La raccolta differenziata- fa presente Petruzzello- al 65 per
cento  fa  diminuire  l’accumulo  di  rifiuti  da  conferire  in
discarica e riduce i costi di trasporto. Invece nel progetto
della pubblica amministrazione i costi addirittura aumentano,
come se la differenziata fosse sempre al 5 per cento”. La
proposta  di  “Primavera  Floridiana”  è,  quindi,  quella  di
rivedere  “i  calcoli  al  ribasso,  calcolando  i  costi  di
trasporto e conferimento in discarica in misura proporzionale
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all’aumento della percentuale di differenziata”.

Augusta. "Personale in ferie,
niente buoni pasto al carcere
di Brucoli"
Niente buoni pasto per la polizia penitenziaria se l’addetto
alla Ragioneria è in ferie. Sarebbe accaduto nel carcere di
Brucoli nei giorni scorsi. Motivo di rammarico per il Sappe,
il  sindacato  della  polizia  penitenziaria.  Il  segretario
provinciale  Salvatore  Gagliani  diffida  l’amministrazione  a
riproporre situazioni come quella che si è verificata tra il
23 e il 27 giugno scorsi. “I buoni pasto sono arrivati a
Brucoli  il  23  giugno-  spiega  l’esponente  della  sigla
sindacale- ma non sono stati distribuiti al personale per via
delle ferie di chi è addetto alla Ragioneria. Intollerabile-
tuona  Gagliani-  Come  non  vi  fossero  altri  dipendenti  che
possano distribuire quello che ci spetta”. La richiesta del
Sappe è che “la distribuzione dei buoni pasto non venga più
sospesa arbitrariamente e si individui una figura che possa,
eventualmente, provvedere”

Siracusa.  Cgil,  conferenza

https://www.siracusaoggi.it/in-ferie-niente-buoni-pasto-al-carcere-di-brucoli-protesta-il-sindacato-della-polizia-penitenziaria/
https://www.siracusaoggi.it/in-ferie-niente-buoni-pasto-al-carcere-di-brucoli-protesta-il-sindacato-della-polizia-penitenziaria/
https://www.siracusaoggi.it/in-ferie-niente-buoni-pasto-al-carcere-di-brucoli-protesta-il-sindacato-della-polizia-penitenziaria/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-cgil-conferenza-organizzativa-dai-numeri-della-crisi-alle-soluzioni-possibili/


organizzativa:  dai  numeri
della  crisi  alle  soluzioni
possibili
Nuovi modelli di sviluppo e nuove possibilità per attirare
investimenti nel territorio. Sono i temi approfonditi oggi,
nel corso della conferenza di organizzazione della Cgil, che
si è svolta all’Open Land. Un’occasione per approfondire le
principali  tematiche  economiche,  settore  per  settore:
dall’edilizia  all’agroalimentare;  dalla  metalmeccanica,  al
turismo  passando  attraverso  l’industria.  All’incontro  hanno
preso parte anche il responsabile della Cgil nazionale per lo
Sviluppo Economico, Riccardo Sanna e il segretario regionale
del  sindacato,  Michele  Pagliaro,  oltre  al  segretario
provinciale, Paolo Zappulla. “La Cgil vuole cambiare profilo –
ha chiarito Zappulla- pur mantenendo integra la sua identità,
e porre l’organizzazione al passo con un mondo del lavoro in
continua  mutazione,  in  una  fase  in  cui  siamo  chiamati  a
misurarci  con  una  situazione  difficile  e  in  costante
peggioramento. Una crisi etica- prosegue il segretario del
sindacato-  sociale,  economica  ed  occupazionale  di  portata
straordinaria, con una politica priva di identità e di valori,
senza  autorevolezza  e  priva  di  capacità  progettuale”.  La
strategia  individuata  è  quella  della  promozione  della
contrattazione inclusiva, “per dare diritti a quella parte
crescente di lavoratori che non sono coperti dai contratti e
lanciare la contrattazione sociale nel territorio”. Temi di
portata  nazionale  accanto  alle  esigenze  specifiche  del
territorio. Parlando in numeri, il Pil nel 2015- è emerso
dall’incontro di oggi- al Sud subirà un decremento dello 0,7
per  cento,  mentre  le  previsioni,  per  il  resto  del  Paese,
parlano dell’1,3 per cento in più. Zappulla ha sciorinato
anche dati provinciali, con un tasso di disoccupazione parti
al  25,  per  cento  (più  della  media  siciliana)  e  100  mila
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persone senza lavoro, mentre il “65 per cento di occupati è
nel  terziario,  quindi  con  lavoro  povero  e  precario,  con
retribuzioni  spesso  mortificanti  e  insufficienti  al
mantenimento delle famiglie.120 mila cittadini vivono con una
pensione media di 600 euro circa”. La provincia si conferma un
territorio con grandi contraddizioni economiche e sociali, ma
anche  con  punti  di  forza,  che  restano,  secondo  la  Cgil,
l’industria,  l’agroalimentare  e  il  turismo.  Obiettivo
primario, dunque, partendo da questi presupposti: “alzare il
livello del confronto con gli enti”.


